
03.08.2022

Beringung von Weißstörchen in Thüringen seit 2021

Im Anschluss an die Kleine Anfrage 7/2295 soll über die Daten seit dem 
Jahr 2021 informiert werden.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie viele Qualifizierte für die Beringung von Weißstörchen gab es in 
Thüringen im Jahr 2021 und gibt es aktuell im Jahr 2022?

2. Wie viele Störche wurden durch sie im Jahr 2021 und im laufenden 
Jahr 2022 beringt (bitte nach Datum und Landkreis beziehungswei-
se kreisfreier Stadt aufschlüsseln)?

3. In welchen Landkreisen beziehungsweise kreisfreien Städten wur-
den die in der Antwort auf Frage 4 der Kleinen Anfrage 7/2295 in der 
Drucksache 7/3911 aufgelisteten Beringungen durchgeführt (bitte 
nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

4. Welche Faktoren haben nach Kenntnis der Landesregierung den zu 
verzeichnenden Anstieg an Beringungen in Thüringen wie beeinflusst 
(siehe Frage 4 der Kleinen Anfrage 7/2295)?

5. Wie viele entsprechende Schulungen oder Seminare haben in der 
Vogelschutzwarte Seebach in den Jahren 2021 und 2022 mit wie vie-
len Teilnehmern stattgefunden?
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